

VISITE DU PREMIER MINISTRE D'ISRAËL



Mme Golda Meir, premier ministre d'Israël, a fait une visite officielle au Canada le 2 novembre dernier à l'invitation du premier ministre, M. P.-E. Trudeau. Les entretiens qu'elle eut avec le premier ministre et le secrétaire d'État aux Affaires extérieures ont porté principalement sur la situation au Moyen-Orient et ont été l'occasion d'un utile échange de vues. Mme Meir rendit aussi visite au gouverneur général à Rideau Hall et donna une courte conférence de presse. On la voit ici avec M. Trudeau dans son bureau du Parlement.